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令和７年度 議会報告会実施報告書 

 

１ 開催日時等 

開 催 日 時 会    場 参加市民人数 

5月10日(土)午後2時00分～午後3時30分 総合福祉センター 

(2階研修室) 

28人 

 

２ 出席議員及び分担 

  （代表）寺岡 七郎 議長 

      菊地 正芳 副議長 

  （司会）田所 和雄 

 （報告）今川 敏宏、八木 陽子 

  （受付）我妻 康伸、高久 聡至 

  (記録・報告書作成) 坪和 久男、藤橋 隼、畠山 結樹、大平 望 

吉川 道隆、渡辺 悦夫 

 

３ 内容 

（１）３月定例会報告（新年度予算等について） 

（２）意見交換会 

 

４ 各委員会報告 

主な審議内容 

（1）総務産業委員会報告（委員長：今川敏宏議員） 

・議案第 11号：生活改善センターを集会所として再編、機能集約を図る条例改正 

・議案第 20号：北茨城市との道路管理協議に基づき、清掃センター周辺の一部道路

を高萩市が一括管理へ 

・高浜スポーツ広場整備事業に関する予算審議報告 

・森林整備費や観光関連経費、都市計画マスタープラン策定業務の報告 

 

（2）文教厚生委員会報告（副委員長：八木陽子議員） 

・報告第 1号：非課税世帯への 3万円給付 

・議案第 6号：学校施設整備基金へ 1億円積立、基金累計は約 6億円に 

・議案第 12 号：住民票・印鑑証明のコンビニ交付開始（10 月 1 日〜、手数料 250

円、マイナンバーカード必須） 

 

５ 令和 7年度 一般会計予算について 

・総額 127億円の当初予算案が 3月議会で可決 

・高浜スポーツ広場の人工芝整備事業（約 2.63億円）を含むため、委員会内外で賛否 
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が拮抗、採決は委員長裁決により可決。起債充当率 90%、交付税措置 50%、実質

的な市の負担は軽減される仕組み等説明 

 

６ 市民からの質問・意見・要望 

発  言  内  容 対 応 等 

玉川の拡幅工事と水害対策：2011年の水

害被災住民から「玉川の拡幅は進んでい

るのか」 

国の「河川回収事業計画」調査が進行

中で、条件整備後に本格化予定（令和

7年度中に委託調査完了見込み）。調査

延長に伴い事業時期は未定だが、最重

要課題として継続対応中 

防災無線の聞き取りづらさ：春日町在住

者より、放送の音声が聞き取れず不便と

の訴え 

防災アプリ・自動音声通話（20-7272）

で情報取得可能と周知 

高浜スポーツ広場の整備事業に関する疑

問 

・「なぜ既存の石滝サッカー場を払い下げ

たのか」「利用者への説明が不十分ではな

いか」といった意見 

・他スポーツ（野球等）利用者への代替

整備計画が不明瞭との意見 

・「2.6億円だけでなく、将来整備予定の

駐車場等に 3 億円程度かかることを市は

明示すべき」との意見 

 

議会内の賛否と意見 

（賛成議員の意見） 

・年間利用者 15万人、スポーツによる

まちの賑わい創出に寄与 

・人工芝化で民間企業・高校等の利用

が拡大、地域活性化の拠点として期待 

・鹿島アントラーズスクール、第一学

院高校等の民間企業との連携による地

域創生に期待 

・他自治体（日立市）の整備事例を参

考 

・補助金や交付税措置による実質負担

の軽減を評価 

（反対議員の意見） 

・計画内容が不透明、説明資料が 1 枚

のみ 

・サッカー偏重の施設配置、他団体利

用への配慮不足 

・学校統合に係る財源確保が困難な中、

優先順位に疑問 

・将来的な維持管理費・環境整備費含

めた総事業費が見えてこない 

学校統合計画（令和 10 年度開校予定）

は？ 

財源見通しが立たず実質見送り 

 


